
REUNION DE SECTEUR DU 08/02/2018 Secteur 4 à CASTRES 

 

ELUS PRESENTS : 
 

M. CARRUS Raphaël, Président 

M. DELPRAT Stéphane, Vice-Président Délégué 

Membres du Comité Directeur : MM. SORIANO René ; UNGRIA Michel ; GLORIES Philippe ; 

CABANES Claude ; GINHAC Didier ; GRIS Joël. 

 

ELU EXCUSE :  
 

Mme DELOGE Chantal, Secrétaire Générale 

 

 
ASSISTENT A LA REUNION : 
 
M. CABANES Stéphane, Représentant MMA – SARL 3 ASSUR 
M. BASTIAN Benjamin (Agent de Développement) 
 
CLUBS PRESENTS: 
 
AIGUEFONDE US; BOUT PONT ARN FC; BRASSAC FC; COPAINS D’ABORD FC; PUECH AURIOL AJ; 
CASTRS JS; CASTRES USF; HIPPOCAMPE FC; THE VALLEE THORE US; LABRUGUIERE US; LACAUNE FC; 
LACROUZETTE FC; LAGARRIGUE AS; THORE FC; PAYRIN RIGAUTOU AS; PAYS MAZAMETAIN FC; 
ROQUECOURBE FC; ST AMANS SO; SOREZE FC. 
 

 

� Accueil de Stéphane DELPRAT Vice-Président Délégué du District du Tarn de Football 

Présentation de la réunion avec son ODJ et ses objectifs, présentation des Membres du District. 

� Prise de parole de Raphaël CARRUS, Président du District du Tarn de Football 

Accueil et présentation de Stéphane CABANES, Agent MMA, pour le contrat auto-mission. 

 

� Intervention S. CABANES MMA – Présentation Contrat Auto Mission 

Aucun Président ne connait ce type de contrat. Tous les Présidents se disent interpeller surtout par 

les responsabilités qui leur incombent.  

Il est précisé qu’une personne même non licenciée, peut être couvert par cette assurance tant 

qu’elle rentre dans une mission du club. Il ne faut pas obligatoirement être licencié, exemple : parent 

d’un joueur. 

Enfin, les contrats peuvent être conçus par année civile ou par saison sportive.  

 

 



� Prise parole Stéphane DELPRAT pour lancer la thématique majeure de la soirée : Quel 

Football Tarnais pour demain ?  

 

DEVELOPPEMENT ET STRUCTURATION DE NOS CLUBS : 

Reconnaissance Club/Bénévoles 

Le club des Copains d’Abord 81 a ouvert le dialogue  en exprimant son ressenti. Pour lui, les clubs ne 

sont pas assez écoutés et ne reçoivent pas assez d’aides de la part du District, de la Ligue ainsi que de 

la Fédération. Aucun « retour sur investissement de toute l’implication de ces bénévoles ». 

Exemple concret : Le Transport. Plainte du club de ne pas avoir de subvention conséquente pour 

acheter des véhicules. Les subventions FAFA sont jugées trop faibles pour les petits clubs 

départementaux. (Plafond 50% sur du neuf et 30% sur de l’occasion plafonné à 20K€). 

Aucune retombée du monde professionnel (droits TV par exemple). Le bénévole doit mettre la main 

à la poche ce qui n’est pas normal. 

Ce qui a amené le club d’Aiguefonde US à exposer le manque de reconnaissance et de considération 

des bénévoles au sein des clubs. Bien que les Membres du District aient présenté les actions mises en 

places (bénévoles du mois, Challenge MDS). 

 

Les Municipalités 

Problème récurrent pour tous les clubs, le lien avec les Municipalités devient de plus en plus 

compliqué. 

En effet, une baisse des subventions est à déplorer chez la quasi-totalité des clubs. Le problème des 

installations est aussi revenu à plusieurs reprises : soit de mauvaise qualité, soit pas de créneaux 

disponibles pour les salles pour le Football.  

 

Difficulté à attirer des licenciés 

 

Pour les clubs, difficulté à attirer et à fidéliser des licenciés. Plusieurs raisons à ce fléau : 

- La diversité des autres disciplines : de plus en plus de choix. 

- La mauvaise image du Football en général 

 

Obligations demandées par la LFO pour 2018/2019 

Comme déjà évoqué sur une première réunion, certains clubs se disent inquiets quant aux 

obligations fixées par la LFO pour évoluer au niveau Régional la saison prochaine (statut des 

Éducateur/Labels). 

Il a été souligné que le District du Tarn a été le seul Département à prendre la parole sur ce sujet à 

l’AG de la Ligue.  



TECHNIQUE : COMMENT AMELIORER LE NIVEAU DE JEU DE NOS EQUIPES 

Développement des Sections Football 

La majorité des clubs ne connaissaient pas les Sections Football qui sont  implantées  à Mazamet, 

Castres et Albi pour les Féminines.  

La question s’est posée de savoir pourquoi il n’existait pas de Section Football au niveau Lycée.  

 

Suivi des joueurs 

Des clubs ont demandé si les joueurs qui sortaient de sections sportives ou de détections étaient 

suivis et accompagnés pour continuer à progresser ? (d’où la question de création de section sportive 

Lycée). 

 

Compétition chez les tout petits 

Le Club de Roquecourbe FC a évoqué son ressenti qu’arrivé en U13, les jeunes joueurs n’avaient pas 

du tout la culture de « la gagne ». Conscient des directives de la DTN, il explique que certains joueurs 

U7 ou U9 à la sortie de leur match sur les plateaux ne savent même pas s’ils ont gagné ou perdu les 

rencontres. Préconise de trouver un juste milieu entre le trop et le trop peu de compétition dans ces 

catégories-là. 

 

Modules de formation  

Une nouvelle fois, cette démarche a été jugée à l’unanimité comme nécessaire et très utile. Même si 

contraignant, tout le monde se satisfait du contenu et de l’organisation. 

 

 

DEVELOPPEMENT ECOLES DE FOOTBALL ET PRATIQUES DE JEUNES 

Obligations demandées par la LFO pour 2018/2019 

Comme déjà évoqué sur une première réunion, certains clubs se disent inquiets quant aux 

obligations fixées par la LFO pour évoluer au niveau régional la saison prochaine (statut des 

Éducateur/Labels). 

Il a été souligné que le District du Tarn a été le seul Département à prendre la parole sur ce sujet à 

l’AG de la Ligue.  

Calendriers  

Thème encore une fois déjà abordé lors de cette réunion : les modifications de calendriers dues aux 

intempéries. Proposition du club de Payrin Rigautou AS : pourquoi ne pas faire jouer un maximum de 

rencontre sur la période de début Septembre à fin Décembre et observer une réelle trêve de fin 

décembre à  fin février ?  



Il explique par la suite que même si le temps est clément sur une période hivernale, cela ne ferait pas 

de mal aux terrains que personne ne joue dessus. 

Équité Sportive 

Suite à ces modifications, une nouvelle question se pose, l’équité sportive. En effet, au jour de la 

réunion, dans une poule, certaines équipes avaient 13 matchs joués alors qu’une autre n’en avait que 

9. Du fait que ces rencontres traînent à être reportées, les clubs craignent que certains enjeux soient 

déjà joués avant que toutes les équipes ne comptent le même nombre de rencontres. Nocif pour 

cette fin de saison. Proposition : quand il y a des reports, reporter toute la poule par souci d’équité ? 

Fonctionner par report de poule et non de match.  

Que pensez-vous du District du Tarn de Football ? 

Commincation District � Clubs 

Le club d’Aiguefonde US s’est dit « envahi» de mails, complètement saturé sur sa boîte mail. De ce 

fait, des informations importantes passent à travers. Il a aussi préconisé le courrier par voie postale. 

 

Accusé de réception demande des clubs 

Proposition : Que le District accuse réception d’une demande d’un club « votre demande a été prise 

en considération et sera traitée….. ». Cela évite au club de devoir relancer ou rappeler le District. 

Relation avec les salariés très bonne, très à l’écoute.  

Installations 

Terrains du complexe de la Jonquière dans un état catastrophique. Soulevé par le club de Brassac FC, 

c’est très compliqué de se « perfectionner sur un tel terrain ». 

 

� Stéphane DELPRAT reprend la parole pour enchainer sur le Statut de l’Arbitrage 

Pas de remarque en particulier. 

� Benjamin BASTIAN rappelle les Infos pour les Clubs : dossiers de subventions envoyés pour 

venir en aide aux clubs concernés.  

 

 


